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L'INFORMAZION E

La Cancellieri deciderà come utilizzare i soldi in parte vincolati a un fende . in cale le spese per il personal e

t n "tesoretto" per il Co issarl o
Dal bilancio comunale un avanzo digestione

	

12,2 milioni

Si ritrova con un discre-
to tesoretts a tra le mani il
commissario di Bologn a
Anna Maria Cancellieri ,
clic ieri ha approvato in-
sieme alla sua Giunta il bi-
lancio consuntivo 200 9
del Comune di Bologna .
Un conto economico che
restituisce un avanzo di
gestione di 12,2 milioni
di curo, che Cancellier i
dovrà ora decidere come
utilizzare .

I numeri del bilancio
A questa cifra si arriva

grazie ai quasi cinque mi-
lioni di curo di avanzo
dalla gestione di compe-
tenza, a cui si aggiungon o
i 2,6 milioni di curo di a-
vanzo risalente al 2008 e
agli anni precedenti e i
-4,5 milioni di curo già ac-
cantonati in via pruden-
ziale . Buona parte di que-
sto te5( retto, come pras-
si, il Comune dovrebbe a
sua volta metterlo da par-
te nel Fondo di svaluta-
zione dei crediti, un a
mossa «prevista per legge
e suggerita dalla pruden-

za contabile», si sottoli-
nea negli uffici tecnici di
Palazzo l'Accursio .

Il Comune spende meno
scendendo nel detta-

glio, le entrate del Comu-
ne nel 2009 sono state pa -
ri a 542,2 milioni di curo
a fronte di una spesa che
si è fermata a 538,6 mi-
lioni, determinando quin-
di un saldo positivo di cir-
ca 3,6 milioni di curo . Fa-

spetto al 2008, il consun-
tivo 2009 vede calare l e
uscite di circa 2,5 milion i
di curo, anche grazie alla
tendenza, che è andat a
confermandosi, di ra zio-
nalizzare la spesa per il
personale e di gestion e
del/' ente .

In calo anche le entrate
nel 2009 rispetto all'ann o
precedente, che però fare-
no segnare "solo" una ri-
duzione di 400.000 eu-

ro.

«Un buon risultato »
Si tratta, afferma Gia-

nluigi Bovini, direttor e
del dipartimento di Pro-
grammazione e statistica
del Comune, di un «risul-
tato apprezzabile in u n
anno difficile» come i l
2009, quando tra l'altro
«era ancora aperta la que -
stione dei trasferimenti l-
ci da parte dello Stato» .

Partita che, con la Finan-
ziaria 2010, ha avuto «svi-
luppi favorevoli per i Co-
tnuni - sottolineaBovini -
anche se non è stata an-
cora completamente ri-
solta» .

I westh enti da decider e
A questo punto tocca a

Cancellieri e alla su a
squadra di sub-commissa-
ri decidere come utilizza-
re questo teso retto di ol-
tre 12 milioni, in base all e
«esigenze complessiv e
della città», si sottoline a
in Comune . Si tratta co-
munque di una cifra che
si presta in particolare a
spese di investimento o
comunque di caratter e
straordinario, secondo le
valutazioni dei tecnici .

Un possibile utilizzo po-
trebbe essere il rafforza-
mento della quota del Co-
mune destinata a rinforza-
re il Fondo per la non a u-
tosufficienza, su cui i sin-
dacati confederali aveva-
no lanciato un primo al-
larme risorse la scorsa
settimana .
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